

# WNI

## Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Bersama Warga Wujudkan Lingkungan Sehat dan Aman

Sukabumi - [SUKABUMI.WNI.OR.ID](http://SUKABUMI.WNI.OR.ID)

Dec 11, 2023 - 09:33



*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Bersama Warga Wujudkan Lingkungan Sehat dan Aman*

Sukabumi - Bripta Indra Darma Putra, Bhabinkamtibmas Desa Margaluyu, tidak hanya berperan sebagai pelindung keamanan, melainkan juga sebagai agen perubahan positif di tengah masyarakat. Hari ini, beliau menggelar kegiatan Dialog Dengan Warga Sambang (DDS) yang diiringi dengan partisipasi dalam kerja bakti membersihkan parit, sebagai upaya preventif menghadapi musim penghujan yang akan datang.

Pukul 09.00 WIB, semangat Bripka Indra terpancar saat beliau tiba di Desa Margaluyu. Bersama warga, beliau memimpin kegiatan kerja bakti membersihkan parit di sekitar wilayah tersebut. Dengan tangan sendiri, Bripka Indra aktif terlibat dalam membersihkan rumput dan tanah, memastikan aliran air tetap lancar di musim penghujan.

"Saya bukan hanya Bhabinkamtibmas, tetapi juga bagian dari masyarakat Desa Margaluyu. Bersama-sama kita bergerak, membersihkan parit untuk menghindari tersendatnya aliran air yang dapat menyebabkan masalah di musim penghujan. Ini adalah bentuk kepedulian kita terhadap lingkungan," ujar Bripka Indra.

Saat kegiatan kerja bakti, Bhabinkamtibmas tidak melewatkan kesempatan untuk berdialog dengan warga. Dalam atmosfer yang akrab, beliau menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, menekankan pentingnya kerjasama antara masyarakat dan kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

"Kegiatan ini tidak hanya tentang membersihkan parit, tetapi juga membangun kemitraan dan komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas dan warga. Kita bisa saling bersinergi untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," tambah Bripka Indra.

Setelah berhasil membersihkan parit, kegiatan DDS dilanjutkan dengan dialog bersama warga. Bripka Indra mendengarkan curhatan, saran, dan masukan dari warga, menciptakan suasana yang lebih akrab dan harmonis.

Dengan begitu, kegiatan yang menggabungkan DDS dan kerja bakti ini membuktikan bahwa peran Bhabinkamtibmas tidak hanya sebatas menjaga keamanan, tetapi juga turut serta dalam pembangunan dan pemberdayaan masyarakat, menciptakan lingkungan yang sehat dan aman.